

Aprueban el Plan de Acción de Cambio Climático para Calama

CONSULTORÍA. *El instrumento busca efectuar un diagnóstico de la situación climática actual de la ciudad, y el diseño de una estrategia medioambiental.*

Pablo Orellana G.
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Como parte de la obligación que establece la Ley 21.455, en la creación de un Plan Comunal de Acción de Cambio Climático, el Concejo Municipal aprobó la iniciativa, tras ser expuesta por la dirección municipal de Medio Ambiente, y que será parte de la agenda medioambiental para la comuna de Calama.

Yery Luza, director municipal de Medio Ambiente explicó que “este plan se aplicará a un diagnóstico de la situación climática actual de la comuna. Y el diseño de un Plan de Acción de Cambio Climático, e implementar estas medidas. Será en tres etapas: la primera una consultoría -para la elaboración del instrumento-; una consulta indígena; y la contratación de un profesional de dedicación exclusiva al plan”.

INVENTARIO

Además “el plan contiene la elaboración de un inventario de emisión de gases de efecto invernadero en los establecimientos y equipamientos municipales, y que se aplicará a toda la comuna e instalaciones industriales”, agregó Luza.

En cuanto al costo que requiere este Plan de Acción Climática para la comuna, el municipio postuló a través del



ARCHIVO

PLAN PERMITIRÁ CONOCER LA ADAPTACIÓN Y PRINCIPALES CAMBIOS CLIMÁTICOS EN LA COMUNA.

162 millones de pesos será el costo de inversión para implementar el plan de acción climática para toda la comuna de Calama.

Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) el proyecto por 162 millones de pesos, “los cuales fueron aprobados para esta iniciativa, puesto que cuando se crean leyes, estas no vienen acompañadas para el financiamiento de su aplicación,

y por lo que el municipio postuló el plan al Gobierno Regional, el cual aprobó los recursos”, dijo el profesional.

ALCALDE

Respecto de este plan, el alcalde de la comuna, Eliecer Chamorro, comentó que “es vital poder conocer la situación de cambio climático en la comuna. Lo vemos cada verano con las lluvias estivales, y también con la acción de la gran minería en el oasis de Calama. Es importante que tengamos un ins-

trumento como este, una guía en materia de cómo también debemos adaptar a los cambios por efecto de gases de invernadero”.

“Nuestra comuna no está exenta de los cambios que a nivel global está presentando el planeta. Hoy tenemos también temperaturas por sobre la norma histórica, y también el agotamiento de ríos y cauces. Hay una afectación a la que debemos mirar con atención y del diseño de una buena estrategia climática”, dijo Chamorro. 